ACTUALITÉS

Des OVNIS auraient été aperçus au-dessus de Jean-de-Lalande

> Caroline Lepage
caroline.lepage@transcontinental.ca

pepuis plus d'un an, un résidant de la rue Jean-de-Lalande, Tony Brousseau, affirme avoir aperçu une vingtaine de fois des OVNIS dans le ciel, la plupart du temps au-dessus de sa demeure. Ayant été témoin d'une apparition semblable il y a environ trente ans, ce dernier a vécu tout un choc, l'été dernier, en observant le ciel alors qu'il était tranquillement assis autour d'un feu.

Après en avoir parlé à son entourage, alerté la police et contacté le réseau OVNI-ALERTE, Tony Brousseau a informé les médias de ses visions, qui surviennent de plus en plus souvent.

«Les manifestations sont d'abord accompagnées d'un bourdonnement d'oreilles. La première fois, la vibration est devenue de plus en plus forte, tellement que je suis allé me coucher dans mon lit. J'ai dû me serrer la tête entre mes deux mains pour que ça arrête», raconte-t-il avec intensité.

Cette même sensation l'aurait de nouveau assailli au cours de l'hiver suivant. «La perception d'un ultrason m'a envahi vers minuit. Ça venait de l'extérieur. Quand j'ai regardé dans les airs, j'ai vu un OVNI dans le ciel, je suis sorti dehors en "t-shirt", je tremblais, j'en croyais pas mes yeux», prétend-il.



Tony Brousseau croit que le passage d'un OVNI, ayant la forme d'un énorme triangle, au-dessus de sa demeure, le 21 juin dernier, serait responsable du cercle de pelouse brûlée sur son terrain. Selon des connaisseurs, des traces similaires ont déjà été repérées, notamment dans des champs de maïs.

M. Brousseau a donc commencé à se questionner. Convaincu de ne pas être aux prises avec un problème d'acouphène, il a interrogé ses voisins à propos des fameux bourdonnements, Toutefois, rien de concluant. De plus, il trouvait dommage que ses apparitions se produisaient tard en soirée alors que tout le monde dormait.

Vraiment intrigué, le résidant de la rue Jean-de-Lalande a effectué plusieurs

recherches sur Internet, qui lui ont confirmé qu'il était loin d'être le seul à vivre ces phénomènes.

Pourtant, dans son entourage, il n'osait plus en parler ouvertement, craignant de passer pour un fou : «Il y a du monde qui pensait que je capotais, que j'en fumais du bon. J'avais peur de passer pour un "parano" et de perdre mes amis», relate-t-il.

Puis l'histoire s'est répétée, jusqu'au soir du 21 juin. «Vers 22 h 30, j'ai assisté à l'événement visuel le plus rapproché, le plus net», explique-t-il. Après avoir nettoyé et ensemencé son terrain, ce dernier s'est étendu dans son hamac devant son premier feu de l'année, pour ainsi constater, par une belle soirée éclairée, qu'un énorme triangle argenté couvrait le ciel.

«C'était énorme! La grosseur de l'épicerie Maxi, environ. À chaque coin du triangle, il y avait une lumière rouge orangée. Ça ne projetait aucun son et ça avançait à environ 60 kilomètres à l'heure», se rappelle-t-il, en pointant le rond qu'un rayon de lumière aurait laissé sur sa pelouse.

Témoins

Quand M. Brousseau a rapporté ces faits à ses connaissances, le plus sceptique d'entre eux s'est rendu sur place, le 2 juillet suivant vers 20 h 15, pour jeter un coup d'œil au cercle d'herbe brûlée.